

BIG ISSUE

Bhabinkamtibmas Desa Cisitu Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gencar Sosialisasi Kamtibmas dan Progam "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG"

Sukabumi - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Dec 26, 2023 - 11:38



Bhabinkamtibmas Desa Cisitu Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gencar Sosialisasi Kamtibmas dan Progam "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG"

SUKABUMI, 26 Desember 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Cisitu, Polsek Nyalindung, melaksanakan kegiatan Sambang Warga/Masyarakat dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas). Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Selasa, 26 Desember 2023, dimulai pukul 10.30 WIB hingga selesai. Lokasi kegiatan berlangsung di Kp. Singkup, Desa Cisitu, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam sambang warga tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan program unggulan Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yaitu "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" yang mencakup nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menampung segala bentuk curhatan dan saran dari masyarakat.

Beberapa poin pesan kamtibmas yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas dalam kegiatan tersebut antara lain:

1. **Partisipasi Warga dalam Kamtibmas:** Warga diminta untuk aktif bekerjasama dengan Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, baik dengan melaksanakan ronda malam maupun menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga lainnya. Diimbau agar masyarakat tidak terjerumus pada paham radikalisme dan anti-Pancasila.
2. **Pelaporan Permasalahan:** Jika ada permasalahan yang dapat menimbulkan kekhawatiran dan potensi meluas viral di media sosial, masyarakat diharapkan segera melaporkannya kepada Bhabinkamtibmas atau aparat Desa Cisitu.
3. **Pemeliharaan Kondusifitas Wilayah:** Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk tetap menjaga kondusifitas wilayah Desa Cisitu, menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis.
4. **Keamanan Rumah/Kantor:** Masyarakat diimbau untuk selalu mengunci rumah/kantor dan menutup jendela ketika berpergian, sebagai langkah preventif untuk mencegah tindak kejahatan.
5. **Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Warga diminta lebih berhati-hati terhadap tindak pidana perdagangan orang. Agar tidak mudah tergiur ajakan atau rayuan untuk bekerja di luar negeri.
6. **Sosialisasi Pemilu 2024 dan Anti-Hoax:** Bhabinkamtibmas memberikan sosialisasi tentang Pemilu yang akan dilaksanakan pada tahun 2024, serta mengingatkan warga untuk lebih berhati-hati terhadap berita hoaks.

Kegiatan berjalan dengan lancar dan diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban bersama-sama.